



## AGRESSION AU QD : COMBIEN DE FOIS FAUDRA-T-IL LE RÉPÉTER ?!

CP Villefranche S/S

09.05.2025

Une nouvelle agression s'est produite ce mardi 7 mai 2025, dans un lieu pourtant censé garantir l'ordre et la discipline : Le quartier disciplinaire.

Un délinquant notoire a une fois de plus franchi les limites :

- Résistance physique lors d'une intervention.
- Provocations répétées envers les surveillants.
- Menaces directes.
- Insultes.
- Et enfin, un crachat en plein visage, ultime acte d'humiliation et de mépris envers notre collègue.

Cet acte n'est pas un accident. Il s'ajoute à une longue série de violences devenues presque "ordinaires" dans nos murs. Et ce n'est pas faute d'avoir **alerté, signalé, dénoncé, porté plainte**.

Qu'attend-on ? Un drame ? Un agent à terre ?

Chaque jour, les surveillants assurent leur mission dans un climat de plus en plus dangereux, sans soutien réel, avec des moyens insuffisants, et une administration plus prompte à minimiser qu'à agir.

L'UFAP Unsa Justice exige :

- Des sanctions disciplinaires immédiates, fermes et exemplaires pour chaque détenu auteur de violence.
- Des dépôts de plainte systématiques, soutenus et accompagnés par l'administration.
- Le transfert des auteurs d'agressions graves vers d'autres établissements.
- Un renforcement de la sécurité au quartier disciplinaire : effectifs, équipements, protocoles.
- Un soutien psychologique immédiat aux agents agressés.

L'UFAP Unsa Justice félicite les agents qui ont fait preuve de sang-froid et qui prouvent au quotidien leur professionnalisme malgré des conditions de travail inadaptées avec une surpopulation carcérale record au sein de l'établissement.

L'UFAP Unsa Justice continuera de soutenir moralement tous les agents et continuera de les accompagner dans leurs démarches administratives

L'UFAP Unsa Justice  
Villefranche Sur Saône

N.MADJANI